
Cher(e)s sympathisantes et sympathisants 

 

Je me fais un plaisir de pouvoir vous donner des nouvelles de nos projets à Bobo Dioulasso! 

 

Un nouveau projet de potager bio  est né que je vous laisse découvrir dans le fichier joint. 

 

Salif Drame a également écrit une lettre pour vous donner des nouvelles du centre et de son 

potager !  
 
Bonjour à tous ! 

Nouvelles du centre! 

Le centre va très bien , les enfants aussi! 

Paraport au nombre d'enfants on n’a 70 inscrit en tous!! Pour la music on a un groupe d'enfants le 

samedi 10h et un autre à 11h!!le dimanche aussi un groupe a 10h et un autre 11h!!à cause du 

démarrage du potagé je suis absent au animation pour l'instemp mè le boulot est bien car j'ai 

confiance a mon equipe!! 

 Paraport a l'éducation ya 7  jeune du cartier ki vennait chaque soir faire des révisions pour le bepc ya 

5 ki on eu, malheureusent 2 on raté!!l 

pour les enfant inscrit cp1 cp2 mercredi  CE1 CE2 samedi cm1 cm2 dimanche l'enseignement !!pour 

les jeu on n'a arrette baby foot car ça devenait dangereux pour les enfant!! Pour les attelier on les 

fait faire des dessins des compte (contes)ect!!merci à tous 

Présentation du projet potager j'ai hérité d'une ferme de mon père a 15 km de bobo un village ki 

s'appelle dafinso!!  

donc grâce a l'association wa iba France j'ai pu avoir des financement pour le démarrage du potager 

bio !!pour le démarrage   on n'a planté des poivron tomate chou papaye banane!!pour l'instemp on 

n'a commencé les récolte des poivrons et tomate la vente ce fait a la ferme au femme ki vienne 

acheter et ensuite les revendre dans les marché mè pour l'instemp on vent au femme au prix 

chimique car leur client non pas les moyen ou ne veule pas acheté du bio car il trouve que c'est 

cher!!donc nous le but  c'est de pouvoir vendre une partie  au femme a la ferme et ensuite chercher 

un moyen de transport pour vendre l'autre partie a bobo au prix du bio pour pouvoir san sortir car le 

but de ce projet c'est que pour moi ça soit une activité professionnelle et que grâce au bénéfice on 

puisse faire tout les entretien du centre et a l'évolution du centre ! 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



Financement des animations au Centre Wa-Iba: 

 

 Les locations des maisons ayant commencé, celles-ci financent les animations du centre ! 

 

 
 

Répercussions pour ASEO :  

 

A partir de ce mois-ci, les parrainages qui étaient attribués au centre, vont être mis de côté 

pour la scolarité des enfants et adolescents d’Aseo pour la rentrée scolaire 2021. 

L'an passé je vous avais parlé de cette possibilité, nous pourrons ainsi  permettre à ASEO de 

pouvoir participer à  la scolarisation de quelques enfants de plus! 

Cette année j’ai déjà commencé à effectuer des transferts du CWI vers ASEO,cela nous a 

permis, malgré une baisse des parrainages ASEO, de passer de 3200€ à 3500€ ! 

 

Bassita TOE, la présidente d’ASEO, me disait qu'il y avait des familles « élargies » qui 

espéraient pouvoir bénéficier d'une aide. 

Nous allons expérimenter ce nouveau mode de fonctionnement. 

 

Pour « les anciens donateurs du Centre »je puis vous envoyer des informations concernant 

ASEO si vous le souhaitez. 

 

Le potager va permettre à Salif d’en vivre et d’assurer également l’entretien du Centre et son 

évolution.  

 

Je réalise la chance que nous avons d’avoir des partenaires comme Bassita et Salif  

 

Ils se connaissent bien et une reprise de  collaboration pourra être envisagée. 

 

Je vous remercie une fois de plus pour votre fidélité et j’espère que nous allons pouvoir 

continuer ensemble à œuvrer pour un monde plus juste !!! 

 

Amitiés solidaires 

 

Bernadette 

 

 

 

 

 

 

 
 


